

Eingang FB Kreisgremien:

27.11.2017



Alternative für Deutschland – Kreisfraktion Bergstraße

An den Vorsitzenden
des Kreistages Bergstraße
Herrn Gottfried Schneider
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Ampèrestr. 1 B
64625 Bensheim
Tel. 06251 787793
Mobil 015221640360
rolf.kahnt@afd-hessen.de
www.afd-bergstrasse.de

27.11.2017

**Anfrage für die Sitzung des Kreistages Bergstraße am 11.12.2017
Unbegleitete, minderjährige Migranten seit 2015 im Kreis Bergstraße**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die Fraktion der Alternative für Deutschland (AfD) bittet um Auskunft über unbegleitete, minderjährige Migranten seit 2015 im Kreis Bergstraße. Nach offiziellen Zahlen des Bundesfamilienministeriums sind 43 % der minderjährigen Migranten älter als 18 Jahre. Mit Stichtag 08.11.17 sind demnach von 55 890 unbegleiteten Migranten 24 116 sogenannte junge Volljährige. Die Dunkelziffer dürfte sogar noch höher sein. In Hessen sind von ca. 5 500 unbegleiteten minderjährigen Migranten 2 900 Volljährige.

1. Wie viele unbegleitete minderjährige Migranten gibt es im Kreis Bergstraße im Jahr 2015, im Jahr 2016 und im Jahr 2017 ? Bitte getrennt aufzuführen.
2. Das Jugendamt stellt durch Inaugenscheinnahme das Alter der unbegleiteten, minderjährigen Migranten fest. Wie viele dieser Migranten sind durch das Jugendamt älter als 18 Jahre eingestuft worden ?
3. Bei wie vielen der älter als 18 Jahren eingestuften ist ein Verlängerungsantrag in der Unterbringung durch die Jugendämter vorgenommen worden, obwohl eine Unterbringung in Sammelagern finanziell sehr deutlich niedriger ausfällt ?
4. Teilt der Kreis Bergstraße die Auffassung, dass bei der Altersangabe durch minderjährige, unbegleitete Migranten vorsätzlich getäuscht werden kann ?
5. Welche Empfehlungen und Maßnahmen gibt der Kreis an die Jugendämter, um Täuschungen zu vermeiden bzw. diesen aktiv entgegen zutreten ?
6. Ist der Kreis der Auffassung, dass verlässliche Methoden zur Altersfeststellung durch ärztliche Untersuchungen (etwa durch Röntgen der Hand oder des Schlüsselbeins) dringend herangezogen werden sollten ?
7. Bei wie vielen der an der Bergstraße untergebrachten minderjährigen, unbegleiteten Migranten ist festgestellt worden, dass Identitätspapiere ihrer Herkunftsländer fehlen ?
8. Junge Migranten haben laut Bundeskriminalamt einen deutlichen Anteil an Gewalttaten. Wie viele junge Migranten im Alter zwischen 14 und 25 Jahren sind an der Bergstraße von 2015 bis heute straffällig geworden ?

Mit freundlichen Grüßen,
für die Fraktion der AfD

Rolf Kahnt

Fraktionsvorsitzender